

Neugestaltete Ortsmitte wird heute eingeweiht

Der erste Bauabschnitt der Ortskernsanierung in Gebhardshain (Kirchplatz und Teilstück Liebergstraße) wird am heutigen Mittwoch, 25. Mai, 15 Uhr, im Rahmen einer kleinen Feier, zu der alle Bürger willkommen sind, offiziell seiner Bestimmung als verkehrsberuhigter Bereich übergeben. Ansprachen halten Ortsbürgermeister Josef Hoffmann, Leitender Baudirektor Zeeb von der Bezirksregierung Koblenz und Planer Dipl.-Ing. Eberhard von Weschpfennig. Musikalisch umrahmt wird die Feier von der Bläsergruppe des Hegerings Gebhardshain. Die Einsegnung nehmen Pfarrer Ferdinand Christ von der kath. Kirchengemeinde und Pastorin Jutta Meinecke-Appelt von der ev. Kirchengemeinde vor.